

ANTRAG

der Fraktion DIE LINKE

Regierungserklärung zur Lage der Peene-Werft in Wolgast

Der Landtag möge beschließen:

Die Ministerpräsidentin wird aufgefordert, eine Regierungserklärung zur Lage der Peene-Werft in Wolgast abzugeben.

Vor dem Hintergrund, dass Ministerpräsidentin Manuela Schwesig aus Reihen der Regierungskoalition massiv kritisiert wird, ist eine unverzügliche Unterrichtung des Landtages über den aktuellen Sachstand geboten. Insbesondere müssen die Vorwürfe, Ministerpräsidentin Schwesig betriebe ein „doppeltes Spiel“, indem sie vor Ort Verständnis heuchle und auf Bundesebene keine Partei für Vorpommern ergreife, öffentlich ausgeräumt werden.

Simone Oldenburg und Fraktion